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L'anno duemilaventidue, il giorno 20 luglio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;



Alle ore 12,15 sono presenti 1 consiglieri La Malfa e Catalfamo.

Alle ore 12,30 si aggiunge il consigliere La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la

presidenza il consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Si dà atto che è intervenuto un cittadino, titolare di una ditta, il quale

rivoltosi.al comando di polizia municipale ha chiesto di avere

indicazioni sullo smaltimento di vernice e altri rifiuti.

Non avendo ottenuto precise indicazioni in merito si è rivolto ai

membri della commissione.

11 cittadino espone di essere titolare di una attività artigianale e per

tale motivo necessita di sapere ove conferire i rifiuti speciali

derivanti dalla sua attività.

Dichiara che l'ecopunto non li ha accettati.

Si decide pertanto di chiedere informazioni direttamente

all'assessore.

A tal fine il segretario cerca di contattare telefonicamente l'ass. Paolo

Pino, ma.senza ottenere risposta.

Si stabilisce, pertanto, di dare comunicazione del presente verbale

all'assessore al ramo chiedendo di fornire per iscritto alla

commissione delucidazioni in merito alla modalità di conferimento

di rifiuti speciali quali vernici, smalti e altri prodotti similari.

Si dà mandato alla segreteria del consiglio di inoltrare copia del

presente verbale all'assessore al ramo.

Alle ore 12,45 entra in aula il consigliere Pino Carmelo, il quale

assume la Presidenza.

In data odierna perviene la seguente proposta di delibera: "piano di

hequilibrio finanziario pluriennale art 243 bis e ss - rimodulazione".
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Si pone in trattazione il punto 3] dell'OdG.

Viene quindi data lettura dei verbali di commissione n. 102 del

14/07/2022 e n. 103 del 108/07/2022 che viene approvato

all'unanimità dei presenti.

Alle ore 13,20 la seduta viene dichiarata conclusa.
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